

Gelar Karya Bakti TNI Satkowil, Babinsa Kodim Bojonegoro Rehab Rumah Warga

Basory Wijaya - BOJONEGORO.MAGZ.CO.ID

Nov 7, 2024 - 09:05



BOJONEGORO, – Jajaran Bintara Pembina Desa (Babinsa) Kodim 0813 Bojonegoro melaksanakan kegiatan Karya Bakti Satkowil Semester II tahun 2024, dengan merenovasi rumah tidak layak huni milik bapak Slamet (75) warga Desa Sendangagung RT.004/RW.001 Kecamatan Sumberrejo Kabupaten Bojonegoro.

Kegiatan yang mengusung tema 'TNI AD Bersama Rakyat Bersatu Dengan Alam

Untuk Mengatasi Kesulitan Rakyat' ini merehab rumah berukuran 4x12 meter yang terbuat dari papan dan bambu serta berlantaikan tanah. Karya bakti tersebut sebagai wujud kepedulian terhadap masyarakat diwilayah teritorial.



Pasiter Kodim 0813 Bojonegoro Lettu Kav Sujirman, menjelaskan bahwa kegiatan program karya bakti TNI Satkowl ini dilaksanakan untuk membantu pemerintah daerah dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat guna terwujudnya Ruang, Alat dan Kondisi (RAK) juang yang tangguh.

“Untuk percepatan pembangunannya, kegiatan program ini dilaksanakan secara gotong-royong antara Babinsa Kodim 0813 Bojonegoro, perangkat desa serta warga masyarakat setempat,” ujarnya, Kamis (7/11/2024).

Masih menurut Pasiter Kodim 0813 Bojonegoro, kegiatan yang merupakan wujud tugas perbantuan kepada pemerintah daerah dalam rangka akselerasi pembangunan guna peningkatan taraf hidup masyarakat diwilayah binaan ini dilaksanakan sebagai sarana dalam upaya merekatkan tali silaturahmi, kebersamaan dan kekompakan.

“Sehingga dapat terwujudnya kemanunggalan antara TNI dan rakyat yang semakin kokoh,” kata Lettu Kav Sujirman.

Penerima manfaat bantuan bedah rumah, Slamet, mengucapkan terima kasih kepada jajaran TNI Kodim 0813 Bojonegoro, pemerintah daerah, pemerintah desa dan warga masyarakat Desa Sendangagung yang sudah merenovasi rumahnya untuk menjadi rumah yang layak huni.

“Syukur alhamdulillah, saya merasa senang sekali mendapat bantuan ini. Mudah-mudahan setelah diperbaiki, saya dan keluarga bisa merasa lebih nyaman menempati rumah,” tuturnya